



PSYCHOPHARMAKA

THERAPIE

Psychopharmaka?

Kritischer Dialog

2020

Ansprechpartner:

Sabine Haller, Jann E. Schlimme

Email:

s.haller@seeletrifftwelt.de, dr.schlimme@gmx.de

Veranstalter:

Berliner Kooperationsnetzwerk Kritischer Umgang
mit Psychopharmaka

Unser Gastgeber für 2020 ist:

Schiller-Bibliothek
Müllerstr. 149, 13353 Berlin



stadtbibliothek
berlin-mitte

Psychopharmaka? Kritischer Dialog

„Manchmal reicht ein Wechsel der Perspektive“
(Zitat: Antoine de Saint-Exupéry)

In den letzten Jahren werden zunehmend kritische Stimmen zum Thema Psychopharmaka laut. Die Treffen dienen dem offenen Austausch von Erfahrungen mit Psychopharmaka im gleichberechtigten und vielstimmigen Dialog.

Dieser richtet sich an Menschen mit seelischen Krisen. Ebenso sind Menschen aus deren Umfeld eingeladen (z.B. Angehörige, Nachbarn, Mitarbeiter*innen aus psychosozialen Einrichtungen). Jede Veranstaltung wird dialogisch vorbereitet und geleitet und kann einzeln besucht werden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Der Dialog findet an jedem 2. Montag im Monat in der Zeit von 17.00 bis 19.00 Uhr statt (außer April - Ostern / Juli - Sommerpause)

**Veranstaltungsort für 2020 ist die Schiller-Bibliothek
Müllerstr. 149, 13353 Berlin**

13. Januar

UP & DOWN

Durch Psychopharmaka

14. September

Hobby oder Pille?

Sinnfindung durch Alternativen

10. Februar

Darf ich oder muss ich?

Medikation zwischen Bedarf und Bedürfnis

12. Oktober

Die Arznei -

Nachweis der Beeinträchtigung?

09. März

Medikamenteneinnahme

Ein Stigma für die ganze Familie

09. November

Bin das noch ich?

Persönlichkeitsveränderungen durch Psychopharmaka

06. April

Psychopharmaka in der Jugend

14. Dezember

Droge oder Medikament?

Sinnvolle Unterscheidung?

11. Mai

Partnerschaft & Sexualität mit Psychopharmaka

08. Juni

Psychopharmaka in der Patientenverfügung

Unterstützt durch:



Kellerkinder e.V.

Mit dem Projekt:



ANDERS

10. August

Nötigungen im psychiatrischen System

Macht durch Psychopharmaka



BEZIRKSAMT
MITTE
VON BERLIN



Bundesministerium
für Arbeit und Soziales

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages